

EDITORIAL

Quisiera que estas líneas, que van a encabezar el primer número correspondiente a este año 1977, sirvan de saludo a todos los suscriptores y amigos, fieles lectores de pasados años y principalmente también a esos nuevos que en número importante se nos están incorporando, principalmente a través de esta nueva modalidad de la Tarjeta de la Federación Vasca.

Creemos que el momento es importante en todos los órdenes, como para que realicemos un esfuerzo entre todos.

Nuestro País necesita cosas bien hechas y merece la pena que hagamos un PYRENAICA bueno.

Tenemos medios para conseguirlo y la revista será lo que nosotros queramos, lo que nosotros seamos, porque la Euskal Herriko Mendizale Elkargoa, será lo que los montañeros vascos queramos que sea.

Bienvenidos seais todos los nuevos suscriptores a esta nuestra gran familia de PYRENAICA.

Esperamos vuestra colaboración, un poco también vuestra propaganda de nuestra revista.

Aceptamos y esperamos vuestras críticas, aunque pedimos comprendáis las pequeñas deficiencias que puedan ocurrir en nuestra organización, con motivo de este aumento de trabajo.

Y a los fieles, a los de siempre, una vez más pedirles disculpas, por el pequeño aumento en la suscripción. No tenemos otro remedio. Que todo ello se traduzca en mejoras para nuestra revista.

Es lo que desea vuestro amigo

CASIMIRO BENGOCHEA